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F0014/11 Fraktion SPD-Tierschutzpartei-future! 
 
Bezeichnung 
 
Kein Castortransport durch Magdeburg 
Verteiler                                                                                                                                         Tag 
 
Der Oberbürgermeister 15.02.2011 
 
 
Zur Anfrage F0014/11, kein Castortransport durch Magdeburg, nehme ich wie folgt Stellung. 
 
 
Zu Frage 1:  
Welche Maßnahmen haben Sie ergriffen, um den o.g. Stadtratsbeschluss umzusetzen? 
 
Nach der Beschlussfassung des Antrages A0187/10 „Kein Castortransport durch Magdeburg“ 
durch den Stadtrat am 09.12.2010 habe ich am Folgetag, dem 10.12.2010, den Bundesminister 
für Umwelt, Naturschutz und Reaktorsicherheit sowie den Minister des Innern des Landes 
Sachsen-Anhalt über den Wortlaut des Stadtratsbeschlusses informiert.  
 
Zu Frage 2: 
Welchen Erfolg hatten diese Maßnahmen? 
 
Welchen Einfluss der Stadtratsbeschluss im zuständigen Bundesministerium und beim 
Innenministerium des Landes Sachsen-Anhalt gehabt hat, vermag ich nicht zu beurteilen. Eine 
Reaktion auf meine Schreiben habe ich nicht erhalten.  
 
Zu Frage 3: 
Was gedenken Sie zu tun, um zu mindest den für Mitte Februar 2011 angekündigten 
Castortransport durch Magdeburg zu unterbinden? 
 
Den Stadtpunkt des Stadtrates zu Castortransporten in der Landeshauptstadt Magdeburg habe 
ich unverzüglich dem zuständigen Bundesministerium und dem zuständigen Landesministerium 
mitgeteilt. Einen weitergehenden Arbeitsauftrag kann ich aus der Stadtratsbeschlusslage nicht 
ableiten. 
 
Zu Frage 4: 
Kann der Stadtrat davon ausgehen, dass Sie auch durch Ihr persönliches Engagement am Tag 
des geplanten Castortransports an den betroffenen Gleisanlagen Position im Sinne des 
Beschlusses beziehen, sollten Ihre Bemühungen einen solchen Transport durch Magdeburg 
bereits im Vorfeld zu verhindern, fehlschlagen?  
 
Nein. 
 
 
 
Dr. Trümper  


